

KIM

Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono Pimpin Prajurit Apel Kesiapsiagaan TNI AD Tahun 2022

Agung widodo - JATENG.KIM.WEB.ID

Oct 26, 2022 - 17:16



SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono pimpin prajurit wilayah Kodam IV/Diponegoro ikuti apel kesiapsiagaan di lapangan parade Makodam. Apel kesiapsiagaan yang dilaksanakan tersebar di seluruh Indonesia tersebut dipimpin langsung oleh Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman dalam rangka menghadapi perkembangan situasi atau kontijensi yang mungkin timbul di wilayah NKRI. Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (26/10/2022)

Digelar secara Vidcon terpusat dari Lapangan Monas, Jakarta, Kasad menyampaikan bahwa pelaksanaan tugas pokok TNI AD tidak terlepas dari dinamika perkembangan lingkungan strategis. Baik itu dalam lingkup global, regional, maupun nasional yang kompleks serta dinamis sehingga berpotensi dapat mengancam kedaulatan NKRI. Maka berkaitan dengan hal tersebut apel gelar kesiapsiagaan TNI AD TA. 2022 memiliki makna sangat penting dan strategis.



“Apabila setiap satuan dan seluruh prajurit TNI AD memiliki kesiapsiagaan yang mantap dan meyakinkan, akan menjadi jaminan bagi stabilitas keamanan wilayah Indonesia yang terjaga baik dan kondusif,” ungkap Kasad.

Kondisi ini menuntut TNI AD harus memiliki tingkat kesiapsiagaan yang optimal. Termasuk tidak ragu dalam melakukan tindakan yang diperlukan dalam menjalankan tugas pokok sebagai seorang prajurit, selama sesuai dengan Standart Operating Procedure (SOP) dan mempedomani tujuh perintah harian Kasad.

“Hal ini menuntut TNI AD harus memiliki tingkat kesiapsiagaan yang optimal,

sehingga siap menjalankan amanat tugas dari negara, kapanpun dan dimanapun dibutuhkan,” tegas Kasad.

Selanjutnya, Kasad menekankan kepada seluruh prajurit TNI AD agar menunjukkan peran, tugas serta fungsinya secara optimal untuk membantu menyukseskan program pemerintah dalam penanganan Covid-19, pemulihan ekonomi nasional, penanganan bencana alam, mencegah dan mengatasi ancaman radikalisme, menjaga netralitas TNI dan ikut menyukseskan penyelenggaraan KTT–G20, serta meningkatkan pelaksanaan ketahanan pangan, stunting dan TNI AD Manunggal Air dalam rangka membantu kesejahteraan masyarakat.

Dihadapan seluruh prajurit TNI AD, Kasad mengaku bangga dan bahagia karena dapat berkomunikasi langsung dengan seluruh prajuritnya.

“Saya mengucapkan terimakasih sekaligus memberikan penghargaan setinggi tingginya kepada seluruh prajurit atas kinerja, kontribusi, dedikasi serta kerja keras yang selama ini dilakukan,” ujar Kasad.

Selain diikuti para prajurit, PJU Kodam IV/Diponegoro seperti Kasdam Brigjen TNI Parwito, Irdam Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., para Danrem, para Asisten, Pa Liaison, Kabaladkam serta seluruh Dansat jajaran Kodam IV/Diponegoro juga turut mengikuti pelaksanaan apel kesiapsiagaan pimpinan Kasad tersebut.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Pendam IV/Dip